

Liebe Frau Gleicher!

Welch schöner Abend mit meinem Urgrossvater und seiner geliebten Louise!

Sie haben die schwierige Aufgabe, Otto Wagners doch etwas larmoyantes Tagebuch in ein lebendiges Tagebuch zu transponieren wirklich perfekt gelöst, und wir waren alle begeistert (meine Frau hat am Schluss sogar geweint!).

Wir haben den Besuch dieser Vorstellung natürlich den anderen Familienmitgliedern, Bekannten und Freunden weiterempfohlen, und ich bin schon gespannt auf Ihr nächstes Projekt.

Vielen herzlichen Dank